PS &

PARTI SOCIALISTE JURASSIEN

Communiqué de presse du 1^{er} avril 2025

Elections cantonales au Gouvernement : Nathalie Barthoulot ne se représentera plus alors que Rosalie Beuret Siess sera candidate à la candidature

Au terme du délai de réflexion, Nathalie Barthoulot a informé le Parti socialiste jurassien (PSJ) qu'elle avait décidé de ne plus briguer un nouveau mandat. De son côté, Rosalie Beuret Siess a indiqué son intérêt marqué à poursuivre son engagement. Le PSJ tient en préambule à saluer et à remercier chaleureusement ses deux ministres en exercice, Nathalie Barthoulot et Rosalie Beuret Siess, pour leur engagement exemplaire au sein du Gouvernement.

Après bientôt dix années passées au sein du Gouvernement, **Nathalie Barthoulot** a décidé de ne pas briguer un troisième mandat lors des élections de cet automne. Elle a fait part de son envie de se consacrer à d'autres projets qui lui tiennent à cœur, d'explorer de nouveaux horizons et de retrouver un équilibre de vie différent. Le PSJ tient à la remercier sincèrement pour le travail remarquable réalisé et son engagement sans faille.

Durant les années passées à la tête du Département de l'Intérieur, il convient de relever la détermination, l'énergie et les compétences avec lesquelles elle a toujours conduit ses nombreux dossiers. Elle a également présidé durant plus de quatre années la conférence nationale des directrices et directeurs des affaires sociales (CDAS). Le PSJ est également particulièrement fier de la manière respectueuse et empreinte de diplomatie avec laquelle elle accompagne le processus d'accueil de la ville de Moutier. Au sein du Gouvernement, elle s'investit sans compter, guidée par les valeurs de justice sociale et la volonté de contribuer à la cohésion de notre canton. Le PSJ salue l'écoute et la bienveillance dont elle fait preuve au quotidien.

Le PSJ prend acte de cette décision tout en relevant que Nathalie Barthoulot aura assumé les responsabilités liées à sa fonction en portant haut les valeurs la gauche et en démontrant un très grand professionnalisme dans la conduite des affaires de l'Etat. C'est d'ailleurs dans ce même état d'esprit qu'elle poursuivra son action jusqu'au terme de son mandat.

De son côté, **Rosalie Beuret Siess** a décidé de briguer un nouveau mandat au sein du Gouvernement jurassien. Depuis son élection lors de la complémentaire et de la générale de 2020, elle porte avec conviction et engagement les valeurs de justice sociale et climatique, et ce, malgré un contexte financier exigeant.

Face aux nombreux défis qui attendent le canton, notamment la réorganisation des communes, la modernisation de l'État et l'intégration concrète de la ville de Moutier, elle exprime aujourd'hui son intérêt marqué à poursuivre son investissement en faveur du canton et de sa population.

Tout en saluant cette décision, le PSJ se réjouit de pouvoir compter sur son expérience, son sens des responsabilités et son attachement au service public qui sont assurément des atouts précieux au regard des défis qui attendent le canton. Sa présence au sein du Gouvernement pourra permettre de poursuivre et de concrétiser les réformes engagées.

Le PSJ tient à exprimer sa profonde gratitude à ces deux femmes de conviction, dont les actions ont marqué notre canton. Il leur souhaite plein succès pour la suite de leurs parcours respectifs, convaincu que leurs engagements au service du bien commun continueront à assurer la défense des valeurs si chères à la gauche.

Concernant la suite du processus électoral, le calendrier interne du PSJ pour les élections cantonales prévoit que les camarades intéressé-e-s par une candidature au Gouvernement ont jusqu'au 30 avril 2025 pour faire part de leur intérêt au Comité directeur, en passant par leur section ou alors en recueillant le soutien de 30 camarades.

Le PSJ reste pleinement engagé dans la construction d'un Jura solidaire, juste et progressiste, pour chacune et chacun.

Contact: Raphaël Ciocchi, Président du PSJ, 079 489 53 83